PRESSEAUSSENDUNG

BEZIRKSSTELLE WAIDHOFEN/YBBS | Öffentlichkeitsarbeit

Sachspende für das Rotes Kreuz

Mag. Andreas Welser spendet dem Roten Kreuz Waidhofen/Ybbs einen Griller.

WAIDHOFEN | Passend zum Beginn der Grillsaison hat Mag. Andreas Welser von der Firma Welser Profile aus Ybbsitz einen Gasgrill an das Rote Kreuz Waidhofen/Ybbs übergeben. Die großzügige Geste unterstreicht Welsers langjähriges Engagement für soziale Zwecke und seine Verbundenheit mit seiner Heimatregion. "Es ist mir ein persönliches Anliegen, Organisationen wie dem Roten Kreuz Waidhofen/Ybbs zu helfen, die einen wichtigen Beitrag zum Wohl der Gemeinschaft leisten", so Mag. Welser bei der Übergabe.

Unterstützung aus der Region

"Das Leben von Menschen in Not und sozial Schwachen durch die Kraft der Menschlichkeit verbessern." so lautet das Mission Statement der Internationalen Föderation und aller Rotkreuz- und Rothalbmondgesellschaften weltweit, erklärt Bezirksstellenleiter Mag. Kurt Marcik. "Dazu braucht es vor allem ein starkes Team mit engagierten Mitarbeitern. Wir möchten uns bei Mag. Andreas Welser herzlich für die großzügige Spende bedanken", so Bezirksstelleleiter Mag. Kurt Marcik.

Bildtext: Elias Keusch, Paul Welser, Mag. Andreas Welser, Samuel Kronsteiner und Maximilian Haidler

Fotocredit: RKNÖ/Bohlheim

Abdruck für journalistische Zwecke honorarfrei

RÜCKFRAGEHINWEIS:

Sebastian Bohlheim

Österreichisches Rotes Kreuz Bezirksstelle Waidhofen/Ybbs & St. Peter/Au | Öffentlichkeitsarbeit

T: +43/59/144 76023 **M**: +43/664 640 11 72

E: sebastian.bohlheim@n.roteskreuz.at **W:** www.roteskreuz.at/waidhofen-ybbs



Aus Liebe zum Menschen.